renden Parteien und Organisationen aller fortschrittlichen arabischen Staaten im Kampf gegen Imperialismus hervor. Die Nationale Front der VRSJ tritt aktiv für die Beseitigung der Folgen der israelischen imperialistischen Aggression ein und unterstützt den gerechten revolutionären Kampf des palästinensischen arabischen Volkes. Die Nationale Front unterstützt den revolutionären bewaffneten Kampf des Volkes des Arabischen Golfs unter der Führung der Volksbefreiungsfront gegen den britischen Kolonialismus, Imperialismus und gegen die arabische Reaktion

Die Ansichten der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Nationalen Front der Volksrepublik Südjemen zu den grundsätzlichen internationalen Problemen und zu den Fragen der Einheit im Kampf gegen die imperialistische Globalstrategie in der ganzen Welt stimmen überein.

Die Nationale Front Südjemens unterstützt die auf die Festigung von Frieden und Sicherheit in Europa gerichtete Politik der DDR. Sie fordert, da§ die BRD jegliche Hilfe für die aggressive, araberfeindliche Politik Israels und für die reaktionären, volksfeindlichen Regime in den Ländern Asiens und Afrikas unverzüglich einstellt.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands unterstützt die Politik der Nationalen Front der Volksrepublik Südjemen, die auf die Festigung der nationalen Unabhängigkeit, die Weiterführung der progressiven gesellschaftlichen Entwicklung, den Aufbau einer unabhängigen nationalen Volkswirtschaft in der VRSJ gerichtet ist und den sozialen Interessen der Werktätigen dient.

Die SED verurteilt alle imperialistischen und reaktionären Machenschaften gegen die national-demokratische Gesellschaftsordnung in der VRSJ.

Beide Seiten bringen ihre feste Unterstützung für den Kampf der arabischen Völker gegen die israelische Aggression zum Ausdruck, die vom Imperialismus und Zionismus unterstützt wird. Sie verlangen den Abzug der israelischen Streitkräfte von allen besetzten arabischen Gebieten und die Wiederherstellung der legitimen Rechte aller arabischen Völker, vor allem des palästinensischen Volkes. Sie unterstützen den Volksbefreiungskampf im Arabischen Golf unter der Führung der Volksbefreiungsfront gegen den britischen Kolonialismus, Imperialismus und die arabische Reaktion. Beide Seiten unterstützen die nationalen Befreiungsbewegungen in Asien, Afrika und Lateinamerika, insbesondere den